

Inauguran sala de rehabilitación

NUEVA IMPERIAL. Beneficiará a menores de entre 2 a 17 años.

La Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), el Cesfam, y el Servicio de Salud Araucanía Sur, inauguraron una sala de rehabilitación que beneficiará a usuarios de entre los 2 a 17 años.

La actividad contó con la presencia de la seremi del Trabajo y Previsión Social, Claudia

Tapía de la Peña, Doris Concha, directora de Dideco de Nueva Imperial, Millaray Carrillo, subdirectora del Cesfam, concejales y representantes de organizaciones comunitarias.

La iniciativa marca un importante hito en el marco del Fondo de Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo, en su

modalidad de Continuidad, y sería la primera sala de rehabilitación infantojuvenil con base comunitaria en la comuna imperialina. Se trata de un espacio creado para brindar atención especializada a niños, niñas y adolescentes entre 2 y 17 años en situación de discapacidad o condición neurodivergente. 



LA INICIATIVA ES FRUTO DEL TRABAJO COLABORATIVO ENTRE EL MUNICIPIO, CESFAM, SENADIS Y EL SERVICIO DE SALUD ARAUCANÍA SUR.

charon entre
des de apoyo;
compromiso
que cambia vi

PROCESO

Durante el en
daron los asp
legales y emo
ceso de acogi
También se de
ñamiento prof
da el Servicio
quienes decid
esta misión: p
brindar amor
necesitan.

Una de las